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Indústria recupera 
empregos no RJ

Dos 30.010 postos perdidos com a pandemia, 15.225 já foram reabertos até outubro

PESQUISA FIRJAN
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 Eleito com 50,79% dos votos para a Prefeitura de São Gonçalo, Capitão Nelson se prepara para cumprir suas promessas de campanha. “Serei o representante de todos os gonçalenses”, prometeu

Maria Costa / Divulgação

Servidor: Estado paga salários 
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UTIs: mais 
de 500 estão 
internados
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Henrique 
Figueira vai 
presidir o TJ

Correios têm 
que reabrir em
Petrópolis
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Paes foca no 
combate à 
pandemia

CIDADES\PÁG. 4

Baby volta 
aos palcos

Para matar a saudade de 
quem quer assistir um 
show, Baby do Brasil sobe 
ao palco do Vivo Rio neste 
fi nal de semana com o 
novo show “Depois de tudo 
ainda ser feliz... É festa na 
fl oresta”, especialmente 
seguindo todos os 
protocolos de segurança, 
segurança e sanitização.

PÁG.2 

CULTURA

Victor Affaro/Divulgação

Show “Depois de tudo ainda ser 
feliz...” estreia no Vivo Rio 

Resultado 
pendente em 
10 cidades
Vencedores em primeiro 
ou segundo turno em dez 
municípios do Estado do Rio 
ainda estão com a vitória nas 
urnas sub judice. Eles dependem 
de decisão do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) para serem 
declarados eleitos.

CIDADES\PÁG. 4

ESPORTES

Vasco é goleado 
em casa para o 
Ceará: 4 a 1

PÁG.7

Fausto Filho / Ceará SC

Ceará fez a festa ontem em São Januário

Flamengo quer 
sorrir por último 
no Maracanã
Após conseguir um empate 
suado na Argentina no confronto 
de ida contra o Racing, válido 
pelas oitavas de fi nal da 
Libertadores, o Rubro-Negro 
recebe o time argentino hoje, às 
21h30, no Maracanã, em busca 
da classifi cação para a próxima 
fase. O time de Rogério Ceni tem 
a vantagem de um empate sem 
gols por ter conseguido marcar 
fora de casa no primeiro duelo.

ESPORTES\PÁG.7

Alexandre Vidal / Flamengo

Fla aposta na segurança de Diego Alves no gol para assegurar a vaga hoje à noite

NACIONAL\PÁG. 6

Serasa faz 
Feirão Limpa 
Nome

Capitão Nelson traça prioridades: Saúde e Segurança
O prefeito eleito de São Gonçalo, Capitão Nelson (Avante), não perdeu 
tempo no primeiro dia depois de sua vitória nas urnas, com 189.179 
votos: já traçou as prioridades de seu governo a partir de 1 de janeiro 

de 2021. O primeiro esforço será fazer a cidade superar a pandemia 
do novo coronavírus (covid-19) e o segundo será ocupar o município 
com ordem, devolvendo São Gonçalo a seus moradores.

CIDADES\PÁG. 4
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FILIADO A

CARTA DO LEITOR

Iluminação Pública: secretaria responde
A respeito da carta divulgada na edição de sábado (28/11) 
do leitor Anderson da Silva que reclamou de postes sem luz 
na Estrada Caetano Monteiro, em Pendotiba, a Secretaria 
de Conservação e Serviços Públicos informa que uma 
equipe do setor de Iluminação Pública esteve no local na 
última quinta-feira (26/11) e solucionou o problema.
Assessoria de Comunicação da Secretaria Municipal de Conservação e Serviços 

Públicos

Falta de fiscalização
No início fizeram uma fiscalização com elogios e tudo 
mais. Agora relaxaram. Logo agora que os números de 
casos vem aumento a cada dia. Não entendo o que está 
acontecendo em Niterói.
Eliane Louback

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

Região Oceânica 
ganha hospital
O Hospital Itaipu inicia suas 
atividades nesta terça-feira, 
dia 1 de dezembro, com 
pronto atendimento 24 ho-
ras adulto e infantil na Re-
gião Oceânica de Niterói. 
No local já funcionavam 
o centro de imagem e o  
atendimento pediátrico re-
cém inaugurado da coope-
rativa Unimed Leste Flumi-
nense. 

A unidade médica, que 
fica na Estrada Francisco 
da Cruz Nunes, 5599, irá 
substituir o Espaço Unimed, 
em Icaraí, que deixou de 
funcionar ontem, e atende-
rá beneficiários da Unimed 
Leste Fluminense. 

A emergência será divi-
dida em vários setores, com 
atendimentos especializados 
em ortopedia, sala específica 
para medicação, área restrita 
de isolamento para doenças 
infecciosas, realização de 
diversos exames cardiológi-
cos, radiografia e ultrasso-
nografia. 

Comissão de Recuperação Judicial

A advogada Alcilene de 
Mesquita tomou posse 
como presidente da nova 
Comissão de Recuperação 
Judicial, Extrajudicial e 
Falência da OAB Niterói. 
O ato foi assinado pelo 
presidente Claudio Vianna. 

Divulgação 

Também tomaram posse os 
membros da comissão Ana 
Paula Aguiar, Anderson de 
A. Freire, Carla Maria Al-
cofra, Lilian V. dos Santos, 
Matilde Conti, Manoel Al-
berto Rebêlo dos Santos e 
Ricardo Fonseca de Pinho.

Henrique Figueira vai presidir TJ 
O desembargador Henrique 
Figueira foi eleito ontem (30) 
presidente do Tribunal de 
Justiça do Rio de Janeiro (TJ-
-RJ) para o biênio 2021/2022. 
A eleição ocorreu em sessão 
virtual. Ele recebeu 95 votos, 
o que corresponde a 53,67%. 
O também candidato, de-
sembargador Bernardo Gar-
cez teve 78 votos, ou 44,07%. 
Quatro votos foram nulos. 
Após a divulgação do resul-
tado, Figueira disse que o 
reconhecimento dos amigos 
e colegas é o coroamento de 
uma carreira.

Henrique Figueira é natu-
ral do Rio de Janeiro e tem 64 
anos. É bacharel em Direito, 
formado pela Universidade 
do Estado do Rio de Janeiro 
em 1978. Magistrado desde 
1988, trabalhou em varas 
Cível e de Fazenda Pública 
na capital.

Ele foi juiz auxiliar da pre-
sidência, entre 2001 e 2003, e 
da 3ª vice-presidência do Tri-
bunal de Justiça entre 1996 
e 1999. É desembargador há 
17 anos. Presidiu a Mútua 
dos Magistrados e atuou 
como diretor-adjunto da 

Matheus Salomão/Amaerj

Eleição do novo presidente do Tribunal de Justiça do Estado para o biênio 2021/2022 ocorreu em sessão virtual

Rio: 420 vagas 
de trabalho
A Prefeitura do Rio, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento, Emprego 
e Inovação, disponibilizou 
ontem (30) 420 vagas para 
o mercado de trabalho. Até 
quem não tem experiência 
pode se inscrever em busca 
de uma colocação.

Quem estiver no perfil 
sugerido deve enviar email 
para captacaodevagas.sm-
dei@gmail.com. Para as va-
gas destinadas a pessoas 
com deficiência, os candi-
datos devem encaminhar 
mensagem para trabalhop-
cdsmdt@gmail.com

Vale lembrar que as va-
gas podem expirar e sair do 
sistema em função da quan-
tidade de encaminhamentos 
já realizados e/ou do fim  
do prazo estipulado pelo 
empregador. 

Associação dos Magistrados 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Amaerj). 

Corregedoria - Com qua-
tro candidatos na disputa, a 
eleição para a Corregedoria 
Geral da Justiça precisou de 
dois escrutínios para definir 
o vencedor.  No primeiro, 

o desembargador Ricardo 
Rodrigues Cardozo obteve 
79 votos (44,89%), segui-
do pelos desembargadores 
Adriano Celso Guimarães, 
com 61 (34,66%); Custódio 
de Barros Tostes, com 29 
(16,48%); e Reinaldo Pinto 
Alberto Filho, com 6 (3,41%).  

Houve um voto branco/nulo 
(0,57%). 

No segundo escrutínio, 
foi eleito corregedor para o 
próximo biênio o desembar-
gador Ricardo Cardozo, com 
91 votos (52,3%), contra 82 
(47,13%) do desembargador 
Adriano Celso Guimarães. 

Correios terão que 
reabrir em Petrópolis

Seleção para 
veterinários

Em ação civil pública movida 
pelo Ministério Público Federal 
(MPF), a Justiça Federal con-
cedeu tutela de urgência para 
determinar a Empresa Brasi-
leira de Correios e Telégrafos a 
reabrir e manter em funciona-
mento todas as cinco agências 
da rede própria em Petrópolis, 
disponibilizando todos os regu-
lares serviços postais aos consu-
midores. Além disso, a empresa 
postal deve se abster de novos 
fechamentos, enquanto vigente 
a situação de Emergência em 
Saúde Pública de Importância 
Nacional, declarada pela Por-
taria/MS 188/2020. Em até dois 
dias, os Correios devem remeter 
ao município de Petrópolis to-
das as encomendas de entrega 
expressa atualmente retidas 
no Centro de Tratamento de 
Encomendas (CET) Benfica 
(RJ), e no prazo de quatro dias, 
todas as correspondências e 
encomendas de entrega não ur-
gente, bem como todas as cor-
respondências e encomendas 
retidas no Centro de Entrega 
de Encomendas (CEE) Mosela, 
no CDD Petrópolis, no CDD 
Itaipava, ou em qualquer outra 
Unidade Operacional situada 
em Petrópolis. Em caso de des-
cumprimento da decisão, foi 
fixada multa diária de R$ 5 mil.

A Prefeitura do Rio publicou 
no Diário Oficial de segun-
da-feira (30) a abertura de 
processo seletivo para médico 
veterinário. As vagas para a 
unidade Jorge Vaisman (CJV) 
serão na clínica médica e na 
cirurgia de pequenos animais. 
Já na unidade Paulo Dacorso 
Filho (CCZ) a vaga é para o 
laboratório. A convocação é 
exclusiva para médicos na 
ativa, com menos de 60 anos, 
sem comorbidade ou doenças 
autoimunes. Inscrição online 
no site: https://forms.gle/
epXwMVUJS3WjM5X66 até 6 
de dezembro.

Trajano: mais um prefeito com C-19

O prefeito de Trajano de 
Moraes Rodrigo Viana está 
com coronavírus. A in-
formação foi confirmada 
em sua rede social, logo 
após o teste. Por conta do 
resultado, o prefeito segue 
as orientações médicas 

Reprodução / Prefeitura de Trajano de Moraes

e acompanhando os sin-
tomas, que inicialmente 
são leves. Ele afirmou que 
se sente bem e que sua 
família também está em 
isolamento. As atividades 
como prefeito seguirão de 
maneira virtual. 

Nicolas Krassik 
interpreta Gilberto Gil  
Nicolas Krassik interpreta 
Gilberto Gil no projeto “Sesc 
Ao Vivo”, nesta terça, às 19h. 
O violinista apresenta a live, 
diretamente do palco do 
Sesc Consolação, no Teatro 
Anchieta, acompanhado 
pelos músicos Gian Correa 
(violão 7 cordas) e Kabé Pi-
nheiro (percussão), Krassik 
(violino). 

No show, gratuito, Nico-
las Krassik apresenta novos 
arranjos e sonoridades e 
muita improvisação para 

composições de Gilberto 
Gil, como “Parabolicamará”, 
“Domingo no Parque”, “Ex-
presso 2222”, “Se eu quiser 
falar com Deus”, “Tempo 
Rei”, entre outras.

Em 2019, o violinista 
recebeu um convite da pro-
dução de Gil para gravar 
um disco, interpretando al-
gumas das obras do músico 
baiano. O convite foi aceito e 
o trabalho vem sendo lança-
do, ao longo deste ano, nas 
plataformas digitais. 

CULTURA FABIANA MAIA

Baby do Brasil
Já estão à venda os ingres-
sos para o show de Baby 
do Brasil que acontece no  
palco do Vivo Rio, na sexta-
-feira. O novo show “Depois 
de tudo ainda ser feliz... É 
festa na floresta”, especial-
mente preparado para esse 
momento único no mundo, 
seguirá todos os protocolos 
de segurança, saúde, dis-
tanciamento e sanitização. 
As vendas dos ingressos são 
online no site www.vivorio.
com.br. Os valores saem a 
partir de R$ 120.

REGGAE - Até amanhã, acontece a nova edição do 
Festival Reggae Brazuca, das 19h às 22h. Entre os desta-
ques das live shows estão Tribo de Jah, Sue Cavalcante, 
Mato Seco, Chimarruts, Mariana Coelho, Amarilho, 
entre outros. Cada apresentação dura 30 minutos e 
será transmitida pelo Instagram @reggaebrazucafes-
tival. O evento também conta com algumas surpresas. 

“EXPOSTA” - A poeta Marina Vergueiro, que vive com 
HIV, lança o livro “Exposta”, que aborda sexualidade e 
estigma. A autora expõe versos potentes contra o pre-
conceito e desinformação ainda comuns em relação 
ao vírus da aids. Ao decidir publicar “Exposta”, Marina 
quis dar voz não somente a si mesma, mas a todas as 
mulheres que vivem com HIV e são sexualmente ativas.

f a b i a n a .ma i a@of l um i nen se.c om.b r

Divulgação

No show, o violonista apresenta novos arranjos para várias composições

Victor Affaro/Divulgação

Show “Depois de tudo ainda ser 

feliz...” estreia no Vivo Rio 
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Coronavírus: Rio tem mais de 
500 pessoas internadas em UTIs
Mas percentual de ocupação diminuiu de 95% para 93% porque foi ampliado número de leitos disponibilizados

Após chegar a 95% no fim de 
semana, a taxa de ocupação 
dos leitos de unidade de terapia 
intensiva (UTI) para covid-19 
no Rio de Janeiro caiu para 93% 
ontem, segundo balanço da 
Secretaria Municipal de Saúde 
(SMS), que ampliou o número 
de leitos em sua rede, de 271 
para 288. 

Apesar da queda no percen-
tual de ocupação, o número 
de pessoas internadas em uni-
dades municipais, estaduais e 
federais na capital fluminense 
continuou a aumentar e subiu 
de 525 no sábado para 540 na 
manhã de ontem. Em relação 
ao início do mês, houve um 
aumento de mais de 40% no 
número de pessoas internadas 
em UTIs para covid-19, que era 
de 378 em 3 de novembro.

No fim da manhã de on-
tem, o número de pessoas que 
aguardavam transferência para 
leitos na capital e na Baixada 
Fluminense era de 263, e 173 
precisavam de leitos de UTI. 
Segundo a SMS, todos os pa-
cientes que aguardam vagas de 
terapia intensiva estão sendo 
assistidos em leitos de unidades 
pré-hospitalares, que dispõem 
de monitores e respiradores. 

A taxa de ocupação das UTIs 
na rede estadual, considerando 
também toda a Região Metro-
politana e o interior, era de 80% 
na manhã de ontem, de acordo 
com a Secretaria de Estado de 
Saúde. A nível estadual, 364 

pessoas com casos confirmados 
ou suspeitos de covid-19 aguar-
dam transferência para leitos de 
internação, e 231 deles precisam 
de vagas de UTIs.  

Enfermarias - A taxa de ocu-
pação dos leitos de enfermaria 
é de 72% na capital e de 62% 
no estado do Rio de Janeiro. 
A média móvel de mortes por 
covid-19 dos últimos sete dias 
passou de 483,57, no domingo, 

dia 22 de novembro, para 521,43 
novos óbitos, no domingo. Os 
números são do indicador Mo-
nitora Covid-19, da Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz). Na 
comparação com os 30 dias 
anteriores, a diferença sobe: 
no dia 29 de outubro, foram 
registradas 438,43 novas mortes.

A média móvel é um indi-
cador considerado importante 
por pesquisadores para avaliar 
a tendência da pandemia, com 

menor interferência das osci-
lações diárias. O cálculo é feito 
a partir do número de mortes 
registradas nas últimas 24 horas, 
somadas às que ocorreram nos 
seis dias anteriores, e o resulta-
do é dividido por sete. 

Segundo o Monitora-Co-
vid-19, a média móvel de novos 
casos dos últimos sete dias no 
Brasil também aumentou. Eram 
29.758,29 no dia 22 de novem-
bro e ontem alcançou 34.762,71.

Testes em SG - A procura 
pelos testes de sorologia e swab 
para o Covid-19 nas unidades 
de saúde de São Gonçalo au-
mentou desde a última sema-
na. Para evitar filas no Centro 
de Triagem ao Coronavírus, 
no Zé Garoto, a secretaria de 
Saúde abre hoje mais uma sala 
para a realização dos exames.

A unidade vinha realizando, 
ainda, testagem rápida na po-
pulação, mas todo o fluxo de 
atendimento para este exame 
foi direcionado para o posto 
montado na Praça do Zé Garo-
to. Diariamente são feitos cerca 
de 800 testes, das 8 às 17 horas.

“O número de casos de 
coronavírus vem crescendo 
na Região Metropolitana e a 
procura pelos testes também. 
Desde o início da pandemia 
criamos espaços para testagem 
e montamos hospitais com 
toda infraestrutura para aten-
der a população, inclusive dos 
municípios vizinhos, que tem 
procurado nossas unidades”, 
garantiu o prefeito José Luiz 
Nanci.

A prefeitura também inten-
sificou o trabalho de higieni-
zação e sanitização na cidade. 
Ruas, avenidas, unidades de 
saúde e prédios públicos con-
tinuam recebendo os agentes 
da Vigilância Epidemiológica. 
Através das motofogs e dos 
aparelhos costais, técnicos 
estão usando quartenário de 
amônia, produto utilizado 
na China para combater a 
covid-19.

Postos de teste — Além da 
Praça do Zé Garoto e do Centro 
de Triagem, a população pode 
realizar o teste rápido ainda no 
PAM Coelho, PAM Neves; PAM 
Alcântara; Clínica Municipal 
Gonçalense Barro Vermelho; 
Clínica da Criança (0 a 12 anos); 
Polo Sanitário Rio do Ouro; 
Polo Sanitário Washington Luiz 
Lopes, na Zé Garoto; Polo Sani-
tário Jorge Teixeira de Lima, no 
Jardim Catarina; Polo Sanitário 
Paulo Marques Rangel, no Por-
to do Rosa; e o Polo Sanitário 
Hélio Cruz, no Alcântara.

Outro local que faz o exame 
é a Clínica Municipal Gon-
çalense Mutondo, que atende 
de segunda a sexta, das 8h às 
22h, e sábado das 8h às 15h.

O Centro de Triagem ao 
Coronavírus atende todos os 
dias das 8h às 18h e o Hospital 
Franciscano Nossa Senhora 
das Graças, em Lagoinha, aten-
de durante 24h, todos os dias 
também.

Município de 
São Gonçalo 
abre nesta terça 
mais uma sala 
para testagem da 
população

Divulgação

São Gonçalo abre nova sala para realização de exames. Sanitização das ruas também foi reforçada no município

Búzios: uso 
de máscara 
é exigido em 
local público
Neste final de semana os 
fiscais e agentes da Prefei-
tura de Búzios, Guarda Mu-
nicipal, Guarda Marítima 
Ambiental e Guarda Vida 
iniciaram a fiscalização e 
conscientização em ruas, 
praias, meios de trans-
porte e estabelecimentos 
comerciais. O objetivo é 
cumprir o Decreto 1.523 
(de 26 novembro de 2020) 
que torna obrigatório o uso 
de máscara de proteção 
respiratória em qualquer 
ambiente público, e em 
ambientes privados de 
acesso coletivo.

A ação aconteceu de 
quinta-feira a domingo 
e teve como finalidade 
informar à população e 
comerciantes sobre o novo 
decreto em vigor e da im-
portância de seguir as nor-
mas.

Foram inspecionados 
estabelecimentos  das 
principais ruas do centro 
da cidade, como a Rua das 
Pedras. De acordo com os 
fiscais foram lavrados au-
tos de intimação e aborda-
gens, no sentido de passar 
as diretrizes do decreto 
publicado. Ao todo, foram 
emitidos 25 autos de inti-
mação.

A prefeitura ressalta 
que irá seguir com a rea-
lização permanente de 
campanhas informativas 
e de conscientização acer-
ca do uso de máscaras, 
com especial ênfase às 
recomendações feitas pelo 
Ministério da Saúde sobre 
os cuidados para evitar o 
contágio. 

O Decreto 1.523 é mais 
uma iniciativa do muni-
cípio frente ao aumento 
exponencial dos casos de 
coronavírus no estado. O 
objetivo é evitar o colapso 
do sistema de saúde, como 
tem ocorrido em outras 
cidades e países.

Secretaria de Ordem Pública e Guarda Municipal faz operação conjunta para orientar estabelecimentos

Maricá fiscaliza comércio e bares
Equipes da Secretaria Mu-
nicipal de Ordem Pública 
(Seop) em conjunto com 
agentes da Guarda Muni-
cipal de Maricá, policiais 
do Programa Operação Se-
gurança Presente (Proeis) 
e agentes de fiscalização 
de Postura, realizaram uma 
operação conjunta para 
orientar os responsáveis 
pelos estabelecimentos co-
merciais (bares, restauran-
tes e casas noturnas) sobre 
o cumprimento das normas 
de prevenção aos efeitos 
da  Covid-19 no município. 
A operação começou no 
último final de semana e  
terá continuidade nos pró-
ximos.

As equipes atuaram nos 
quatro distritos da cidade e 

no balanço divulgado pela 
Guarda Municipal, aproxi-
madamente 42 comércios 
foram orientados durante 
a noite de sexta-feira (27) e 
sábado (28). Ao todo, 21 via-
turas ficaram empenhadas 
na ação, contando com 60 
agentes no total.

Dentre as medidas lista-

das no Decreto Municipal 
estão o de não ultrapassar 
o limite de 50% da capaci-
dade do local, manter dois 
metros de distanciamento 
entre as mesas, distribui-
ção de álcool em gel em 
todas as entradas e mesas, 
medição de temperatura 
dos frequentadores na en-
trada dos estabelecimentos 
e o fechamento do local  
até 00h.

Também está proibido 
qualquer evento referente 
a show e música ao vivo 
em casas noturnas, bares e 
restaurantes.

Os estabelecimentos que 
não cumprirem as novas 
regras, poderão receber 
multas, cassação do alvará 
e até a interdição do local.

Mangaratiba retorna com as barreiras 
sanitárias e comércio tem novas regras
O Prefeito de Mangaratiba, 
Alan Campos da Costa, assinou 
o Decreto n° 4.378, que regu-
lamenta as novas medidas de 
combate à covid-19 em Man-
garatiba. Dentre as determina-
ções que entraram em vigor no 
sábado estão o retorno das bar-
reiras em pontos estratégicos 
da cidade, novas regras para o 
funcionamento do comércio 
e a obrigatoriedade do uso de 
máscaras em todo o território 
municipal com aplicação de 
multa para quem não cumprir 
a decisão.

O decreto também veta a 
permanência de pessoas em 
praças das 01h às 05h, proíbe 
qualquer tipo de aglomeração 
e recomenda que a população 

só saia de casa para atividades 
essenciais.

Entre as mudanças que 
a nova legislação traz  para a 
cidade está a ampliação da 
fiscalização, com foco nos 
comércios e locais de atendi-
mento ao público.

Barreiras sanitárias - Uma 
das principais orientações do 

Decreto n° 4.378 é o retorno 
das barreiras sanitárias. A partir 
de agora os bloqueios serão 
feitos em pontos estratégicos 
do município e as equipes 
da Secretaria de Saúde farão 
aferição de temperatura com 
termômetros digitais.

Além disso, só será per-
mitida na cidade a entrada 
de moradores, proprietários 
de imóveis e trabalhadores 
do município, com exceção 
para os seguintes casos: hós-
pedes com comprovante de 
agendamento ou reserva; for-
necedores da administração 
municipal; participantes de 
procedimentos licitatórios; 
profissionais da área da saúde; 
assistentes sociais e respon-

sáveis pelo abastecimento de 
materiais e insumos essenciais.

Turismo- De acordo com 
o novo decreto o setor de ho-
telaria não será fechado, mas, 
deverá respeitar o limite de 
ocupação, disponibilizar o 
check in em formato online 
para os hóspedes e reforçar 
todas as medidas sanitárias 
específicas para estes espaços. 
Estará proibido em todo o terri-
tório municipal o comércio de 
hospedagens por meio de apli-
cativos de aluguel de quartos, 
apartamentos, sítios ou afins.

Já as academias, clubes e gi-
násios poderão funcionar des-
de que não haja aglomerações 
e o uso de máscaras seja obri-

Permanência em praças durante a madrugada e aglomerações de qualquer tipo estão proibidas

Está proibida 
a realização 
de eventos com 
música ao 
vivo em bares, 
restaurantes e 
casas noturnas

Setor de 
hospedagem não 
será fechado, 
mas deverá 
respeitar limite 
de ocupação

Reprodução / Prefeitura de Maricá

Policiais do Proeis e agentes da postura também participaram da ação

gatório. Também deverá ser 
proibido o compartilhamento 
de materiais ou equipamentos, 
e respeitado o distanciamento 
mínimo de 1,5 metro em qual-
quer tipo de atividade coletiva.

No setor de entretenimen-
to, todos os eventos com aglo-
merações seguem suspensos.

Comércio - O comércio 
varejista poderá funcionar 
desde que seja implantado um 
sistema de acesso limitado nos 
estabelecimentos, bem como, 
o distanciamento em filas de 
espera, oferta de álcool gel, 
uso obrigatório de máscaras 
para clientes e funcionários, 
entre outras regras sanitárias 
específicas.
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Prefeito eleito de São Gonçalo diz que saúde e segurança, os principais problemas da cidade, serão prioridade

Capitão Nelson: transição pacífica
Um dia após sacramentar a 
vitória nas urnas, com 50,79% 
(189.719) dos votos válidos, 
Capitão Nelson (Avante), pre-
feito eleito, promete transição 
pacífica de governo e foco 
nas principais problemáticas 
do município: saúde e segu-
rança. O escolhido do povo 
gonçalense dedicou sua se-
gunda-feira (30) a entrevistas 
à imprensa e a reuniões com 
sua equipe.

“Acredito que nada acon-
teça por acaso. A vitória se 
deu por meio de muito traba-
lho. O resultado foi apertado, 
mas saímos vitoriosos. Agora 
não importa cor de partido, 
ideologia. Eu serei o represen-
tante de todos os gonçalenses 
e já estou me reunindo e estu-
dando a melhor forma para a 
transição. Queremos solucio-
nar, de forma emergencial, 
os principais problemas dos 
gonçalenses, para depois 
começarmos a promover mu-
danças estruturais”, afirmou 
Capitão Nelson.

Segundo o prefeito elei-
to, que não se deslumbrou 
com a vitória, o caminho é 
longo, mas mudar a cidade é 
possível.

“Minha campanha foi 
pautada em estar sempre 
com os pés no chão. Não é 
momento de oba-oba. Não 
há tempo para isso porque 
nossa cidade precisa de mu-
danças. É o que vamos fazer 
na Segurança Pública. Vamos 
ocupar a cidade com a ordem, 
retirando as barricadas e 
investindo em monitoramen-
to. Foi minha promessa de 
campanha e será prioridade. 
O gonçalense vai poder ir 
onde o gonçalense quiser ir 
e receber os serviços públi-
cos que são um direito deles. 
Além disso, levar o Progra-
ma Segurança Presente para 
mais bairros do município, 
por convênios e investindo 
recursos municipais nesta 
expansão, que acontecerá 
ainda no ano que vem”, afir-
mou o futuro chefe do Poder 
Executivo gonçalense.

Capitão Nelson também 
afirmou que, para a Saúde, 
a prioridade é superar, no 
município, a pandemia do 
coronavírus (covid-19). Ele 
acredita que é possível lidar 
com a doença, que impactou 
o mundo neste ano, de ma-
neira mais eficiente do que 

Maria Costa/Divulgação

Capitão Nelson, prefeito eleito de São Gonçalo, pretende conversar com o atual prefeito José Luiz Nanci esta semana

Eleito para o terceiro mandato na Prefeitura do Rio quer liberação de até 450 mil testes para identificar o vírus

Paes quer urgência no combate à pandemia
O prefeito eleito do Rio de Ja-
neiro, Eduardo Paes (DEM), 
disse que a prioridade dele no 
terceiro mandado à frente da 
Prefeitura do Rio será o com-
bate à pandemia da covid-19. 
Paes quer pedir ao governo 
federal a liberação, para a ca-
pital, de até 450 mil testes para 
identificar a presença do novo 
coronavírus entre os mais de 6 
milhões de testes disponíveis 
no Ministério da Saúde. O pre-
feito eleito já determinou que 
o futuro secretário municipal 
de Saúde, o médico sanitarista 
e pesquisador Daniel Soranz, 
designado por ele na semana 
passada, procure o ministro da 
Saúde, Eduardo Pazuello, para 
garantir a testagem na popu-
lação, logo no início da nova 
administração.

A primeira reunião do dia 
de Paes foi com Soranz para 
começar a definir o esquema 
para o aumento da testagem na 
capital. “O governo federal tem 
nesse momento uma quanti-
dade de testes muito grande. A 
gente quer trazer, pelo menos 
de 400 mil a 450 mil testes”, disse 
ontem, na porta da sua casa, na 
Zona Sul do Rio.

Ainda no combate à pande-
mia, o prefeito eleito vai traba-
lhar a reabertura dos leitos tanto 
municipais como estaduais e 

federais. “Tem leito em [hospi-
tal de] Acari. Tem leito na rede 
federal. Para isso o Daniel já vai 
começar a se articular, inclusive 
com o ministro da Saúde. En-
fim, tratar da pandemia como 
ela deve ser tratada com aten-
ção e com zelo, permitindo que 
o índice de letalidade da cidade 
o Rio de Janeiro possa reduzir 
drasticamente, apontou, acres-
centando, que a recuperação 
da rede de saúde do município 
também é prioridade. “A pan-
demia vai ser prioridade e a 
recuperação da nossa estrutura 
de saúde, principalmente, as 
clínicas da família”.

Transporte - Paes reconhe-
ceu que o transporte público 
lotado é uma dificuldade nesse 
momento de pandemia e disse 
não ter dúvida de que o serviço 
está muito ruim na cidade do 
Rio. “O BRT está sucateado. 
Uma parte da cidade está sem 
ônibus, se olhar para a Zona 
Oeste, o pessoal não tem ôni-
bus mais. Transporte público, 
por mais que se melhore, vai 
ter sempre ali um espaço de 
aglomeração”, disse

Para o prefeito eleito, o im-
portante agora, é que identificar 
medidas de distanciamento 
social no combate à pandemia, 
que sejam praticáveis e efetivas 
pela população. “Não adianta 

pedir coisas para a população 
que muitas vezes a gente sabe 
que ela não vai cumprir. Não 
vamos colocar do dia para noite 
uma quantidade de BRTs que 
faça com que o espaçamento 
exista”, completou.

Hospital de Campanha- A 
transferência do Hospital de 
Campanha do Riocentro, na 
Zona Oeste, para o governo 
estadual, conforme foi proposto 
pelo governador em exercício 
Cláudio Castro (PSC) ainda é 
uma questão em aberto. Paes 
contou que no domingo o go-
vernador foi a sua casa para 
cumprimentá-lo pela vitória, 
mas não conversou sobre este 

Vencedores no 1º e 2º turnos não foram declarados eleitos por aguardarem decisão do Tribunal Superior Eleitoral

RJ: eleição sub judice em 10 municípios

O estado do Rio de Janeiro 
tem dez candidatos a pre-
feitos que venceram no pri-
meiro e no segundo turnos 
das eleições, mas ainda não 
foram declarados eleitos por-
que suas candidaturas estão 
sub judice, aguardando deci-
são na Justiça Eleitoral. Esses 
municípios terão que esperar 
decisão do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) para conhecer 
os novos prefeitos.

O candidato Wladimir 
Garotinho (PSD) foi o mais 
votado no segundo turno 
das eleições em Campos dos 
Goytacazes, no norte flumi-
nense. Ele teve 52,4% dos 
votos válidos. 

Seus votos foram conta-
bilizados, mas classificados 
como sub judice, pois há uma 

decisão do Tribunal Regional 
Eleitoral do Rio de Janeiro 
(TRE-RJ) indeferindo o re-
gistro da candidatura. O can-
didato apresentou recurso 
e aguarda análise do TSE. O 
imbróglio diz respeito ao seu 
vice, Frederico Paes (MDB), 
que não teria observado pra-
zos para se desincompatibili-
zar da direção de um hospital.

O candidato do PSB Ru-
bens Bomtempo obteve 
55,18% dos votos em Petró-
polis no segundo turno das 
eleições. Mas o resultado 
final do pleito na cidade da 
região serrana do estado do 
Rio segue, no entanto, em 
julgamento. Na última se-
gunda-feira (23), o TRE-RJ 
indeferiu o registro da can-
didatura após condenação de 

Bomtempo por improbidade 
administrativa. 

Primeiro turno - No pri-
meiro turno, sete candida-
tos a prefeito no estado do 
Rio venceram o pleito, mas 
aguardam julgamento do 
recurso pelo TSE. Um des-
ses municípios é Duque de 
Caxias, na Região Metro-
politana da capital, onde 
Washington Reis (MDB) ficou 
em primeiro lugar e ganharia 
em primeiro turno, se não 
estivesse com a candidatura 
sub judice. 

Outros vencedores do 
primeiro turno que ainda 
não podem se considerar 
eleitos são Christiane Cor-
deiro, do PP (Carapebus); 
Renato Cozzolino, do PP 

(Magé); Dayse Onofre, do 
PL (Paraíba do Sul); Jaime 
Figueiredo, do PROS (Silva 
Jardim); Dr. Silvestre, do PP 
(Varre-Sai);  Neto, do DEM 
(Volta Redonda) e José Boni-
fácio, PDT (Cabo Frio), que 
entrou na lista ontem, com a 
conclusão do julgamento de 
seu recurso. 

Na sessão plenária de se-
gunda-feira (30), o Colegiado 
do TRE-RJ reformou a decisão 
de primeira instância e in-
deferiu, por unanimidade, a 
candidatura de José Bonifácio 
(PDT) à Prefeitura de Cabo 
Frio, na Região dos Lagos, 
pela coligação “Juntos por um 
Novo Amanhã” (PDT / PT / 
Cidadania / PSB / PC do B / 
Pode / Rede / PV / Avante). De 
acordo com a Corte, Bonifácio 

encontra-se inelegível devido 
à rejeição das contas relativas 
à gestão do Fundo Municipal 
de Saúde de Arraial do Cabo 
no exercício de 2003. Ele ain-
da pode recorrer ao Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), em 
Brasília.

“O déficit no resulta-
do financeiro do exercício, 
no expressivo valor de R$ 
1.769.001,81, constitui falha 
de natureza grave (...), ca-
racterizando a prática, em 
tese, dos atos dolosos de 
improbidade administrati-
va previstos no art. 10, X e 
XI, da Lei 8.429/92”, redigiu 
o relator do processo, de-
sembargador eleitoral Paulo 
César Vieira de Carvalho. O 
magistrado frisou, ainda, que 
a corresponsabilidade de José 

Tânia Rêgo / Agência Brasil

Eduardo Paes diz ter certeza que vai corresponder à expectativa da população

Bonifácio pela irregularidade 
havia sido “expressamente 
reconhecida pelo TCE-RJ, 
órgão competente para julgar 
as contas em tela”.

Nas eleições do último 
dia 15, José Bonifácio (PDT) 
recebeu 44.947 votos e foi o 
candidato mais votado para 
o cargo de prefeito de Cabo 
Frio, na Região dos Lagos. 
Ele saiu vitorioso das urnas 
eletrônicas com o equiva-
lente a 44,75% do total de 
votos válidos. Caso Bonifácio 
recorra ao TSE, ele somente 
poderá ser proclamado elei-
to e diplomado se a decisão 
de indeferimento vier a ser 
revertida pelos ministros 
daquela Corte Superior. Man-
tido o indeferimento, poderá 
haver novas eleições.

senta 35,5%, é um processo 
natural. “Era esperado isso, as 
pesquisas apontavam vanta-
gem muito grande. Era espera-
do essa abstenção. No Brasil, na 
prática, a gente já está fazendo 
voto facultativo. Era normal e 
esperado não fiquei surpreso 
com essa abstenção”.

Maturidade - A diferença 
entre o prefeito do primeiro 
mandato, quando foi eleito em 
2008, para este terceiro que vai 
começar, segundo ele, está na 
maturidade adquirida neste 
período. “A minha felicidade 
é a mesma. A minha garra é a 
mesma. A minha energia é a 
mesma. Talvez a experiência 
e a maturidade tragam mais 
o peso da responsabilidade 
sobre os nossos ombros. É um 
momento muito especial, mas 
um momento de muita res-
ponsabilidade, que tenho cer-
teza que eu vou corresponder 
à expectativa da população. Eu 
disse no domingo para a popu-
lação: chegou o momento da 
gente celebrar, de comemorar e 
agora vamos olhar para frente. 
Aliás eu falo para o Brasil inteiro 
e para o mundo”, afirmou.

“O Rio está sob nova gerên-
cia. Venham para cá. Essa cida-
de vai voltar a ser uma cidade 
aberta, diversa e pronta para 
receber investimentos”, disse.

o uso de nossos recursos, 
sejam eles equipamentos ou 
funcionários. Desta forma, o 
cidadão vai ver que o dinhei-
ro pago por ele, por meio de 
impostos, volta pra ele. Não 
dá pra jogar dinheiro no lixo 
por desorganização”, comple-
mentou o eleito.

Sobre a transição, Capitão 
Nelson afirma que espera 
conversar, ainda nesta sema-
na, com o prefeito atual, José 
Luiz Nanci, para alinhar o 
trabalho. Para o novo prefeito, 
não haverá qualquer tipo de 
problemas, uma vez que sua 
equipe será destacada para 
cuidar exclusivamente dos 
gonçalenses.

“Pretendo conversar com 
Nanci ainda nesta semana. 
Somos dois homens madu-
ros, não há a menor possibili-
dade de termos qualquer tipo 
de problema, pelo contrário. 
Conto com a colaboração 
dele e de sua equipe para que 
consigamos, o mais rápido 
possível, promover melho-
rias em nosso município.  
Até a posse, trabalharemos 
muito para fazer uma tran-
sição serena e responsável”, 
concluiu.

ela vem sido tratada até então.
“Vamos ter, em nosso cor-

po de governo, secretários 
estritamente técnicos, que 
tenham comprovadamente 

notória experiência nas áreas. 
Será assim na Saúde, uma das 
áreas mais fundamentais no 
momento em que o mundo 
está vivendo hoje. Para além 

disso, vamos promover uma 
verdadeira revolução em 
nosso sistema. Vou infor-
matizar nossa Saúde, para 
que possamos maximizar 

assunto. “Vou analisar isso. Eu 
acho que em princípio não 
tinha necessidade do Hospital 
de Campanha. Tem uma quan-
tidade de leitos tão grande no 
Rio inutilizados. Vamos ativar 
estes leitos, botar para funcio-
nar. Agora, não tomei nenhuma 
decisão com relação ao Hospital 
de campanha.

Cedae - Sobre a privatização 
da concessão de serviços da 
Companhia Estadual de Águas 
e Esgotos do Rio de Janeiro 
(Cedae), o prefeito eleito disse 
que a discussão dessa questão 
precisa passar pelo município. 
“A cidade do Rio tem essa agen-
da do século 19 em pleno século 

21, que é a falta de saneamento. 
Não dá para uma questão tão 
importante para a cidade do 
Rio de Janeiro, que é o grande 
ativo da Cedae, ser decidido e 
ser tratado sem a participação 
ativa dos interesses da cidade, 
ou seja, a participação ativa do 
prefeito. É também um tema 
que a gente vai ter que discutir”, 
pontuou.

Transição - O prefeito eleito 
começou a definir ontem o 
processo de transição e fazer 
a indicação da equipe que vai 
trabalhar nesse período. O fato 
de conhecer bem a prefeitura, 
de acordo com ele, vai facilitar, 
mas preferiu aguardar o resulta-
do das urnas até por um pouco 
como superstição para começar 
a traçar a estrutura. “Daqui até 
o dia 1º de janeiro eu vou estar 
na ativa”.

“Vou cuidar muito bem [da 
cidade]. Os cariocas podem 
ter certeza que vão voltar a 
ter um prefeito que olha com 
atenção, principalmente, para 
as pessoas que mais precisam. 
A população mais pobre está 
sofrendo muito com a falta de 
serviços, falta de ônibus. Quero 
dessa vez, literalmente, cuidar 
das pessoas.

Abstenção - Paes considerou 
que os números de abstenções 
do segundo turno, que repre-
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De julho a outubro, 15.225 dos 36.010 postos de trabalho perdidos na pandemia foram repostos, diz estudo da Firjan

Indústria do Estado do Rio se recupera
Pesquisa feita pela Federação 
das Indústrias do Estado do Rio 
de Janeiro (Firjan), divulgada 
ontem (30) por meio da plata-
forma Retratos Regionais, reve-
la que o setor recuperou de ju-
lho a outubro deste ano 15.225 
vagas do total de 36.010 postos 
de trabalho perdidos de março 
a junho, devido à pandemia do 
novo coronavírus. O resultado 
da sondagem confirma que 
foram recuperados 42,3% dos 
empregos perdidos nos meses 
mais afetados pela covid-19. O 
destaque é para o desempenho 

dos segmentos de produtos de 
metal, de borracha e de mate-
rial plástico, que recuperaram 
os postos de trabalho perdidos 
e criaram novas vagas.

No comércio, foram recu-
perados, entre julho e outu-
bro, 31% das vagas perdidas. 
A pesquisa mostra, por outro 
lado, que o setor de serviços se 
mantém com saldo negativo 
no acumulado desde julho, 
de 5.142 postos de trabalho 
perdidos.

O comércio recuperou, de 
julho a outubro, 31% dos pos-

tos de trabalho perdidos. O se-
tor de serviços ainda apresenta 
saldo negativo no acumulado 
desde julho (-5.142), período 
considerado pelo indicador de 
Retomada dos Empregos, da 
plataforma Retratos Regionais.

Outubro - Em outubro, o 
estado do Rio teve aceleração 
no ritmo de contratações, com 
saldo de 16.271 novas vagas 
formais, com carteira assina-
da. Em setembro, o número 
de postos de trabalho abertos 
foi de 8.966 e, em agosto, de 
apenas 5.152.

O setor que mais abriu 
vagas foi o comércio (+7.559), 
impulsionado pelo varejo de 
vestuário e acessórios (+1.056 
postos criados). A indústria 
abriu 4.813 postos de trabalho 
e o setor de serviços, 3.875. Na 
agropecuária, o saldo foi de 24 
novas vagas em outubro.

Setores - No setor, a indús-
tria de transformação foi a que 
mais contratou em outubro 
(+2.945), seguida pela constru-
ção civil (+1.707) e pelos ser-
viços industriais de utilidade 
pública (+307). Já a indústria 

extrativa teve saldo negativo 
(-146 postos).

Na indústria de transforma-
ção, confecção de artigos do 
vestuário e acessórios (+828) 
foi o segmento que mais con-
tratou em outubro, seguindo-

-se manutenção, reparação 
e instalação de máquinas e 
equipamentos (+670); produ-
tos de borracha e de material 
plástico (+365); produtos de 
metal, exceto máquinas e equi-
pamentos, (+354); e produtos 
alimentícios (+348).

A capital do estado do Rio 
liderou o desempenho do 
setor industrial em outubro, 
com a criação de 2.412 vagas. 
Seguiram-se o sul fluminense 
(+903), centro-norte (+468) e a 
região Serrana (+413 postos de 
trabalho).

Vagas para 
nível superior 
no estado
A Americanas está selecio-
nando profissionais para o 
Programa de Supervisor do 
Varejo no Estado do Rio de 
Janeiro. As oportunidades 
são para atuação na capital 
e em cidades como Duque 
de Caxias, Niterói, Nilópolis 
e Teresópolis, entre outras. 
Para concorrer, os candida-
tos devem ter ensino supe-
rior completo com até dois 
anos de formação.

Durante o programa, os 
supervisores terão desafios 
diários, viabilizando o atin-
gimento de metas e, com 
isso, terão a possibilidade de 
assumir, em pouco tempo, 
uma das unidades da rede.

Segundo a empresa, além 
de salário compatível com o 
mercado e benefícios como 
vale transporte, auxílio re-
feição, plano de saúde e 
odontológico, o profissional 
terá acesso a descontos em 
academias, instituições de 
ensino e em compras nas 
unidades físicas da rede em 
todo o Brasil e na plataforma 
digital do Universo America-
nas, nos sites Americanas, 
Submarino e Shoptime.

O processo seletivo acon-
tece 100% online e é com-
posto por triagem curricular, 
provas de Matemática e Por-
tuguês, além de entrevistas 
com gestores e o time de 
Gente. As inscrições no site: 
talentos.lasa.com.br

Alerj realiza 
audiência 
pública sobre 
o Refis
A Comissão de Tributação, 
Controle da Arrecadação 
Estadual e de Fiscalização 
dos Tributos da Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio 
de Janeiro (Alerj) realiza nes-
ta terça (1), às 10h, audiência 
pública virtual para discutir 
o Projeto de Lei Complemen-
tar n° 28/2020. 

O projeto, de autoria do 
Poder Executivo, institui o 
Programa Especial de Parce-
lamento de Créditos Tributá-
rios do Estado. A audiência 
será transmitida ao vivo pela 
TV Alerj e pelo seu canal no 
YouTube.

Trata-se de um programa 
de incentivo à regularização 
fiscal, que abre a possibi-
lidade de refinanciamento 
de dívidas relativas ao im-
posto sobre circulação de 
mercadorias e prestação de 
serviços de transporte inte-
restadual e intermunicipal e 
comunicação (ICMS). Estão 
abrangidos pelo programa os 
créditos decorrentes de fatos 
geradores ocorridos até 31 
de agosto de 2020. Há a re-
dução de penalidades legais 
e acréscimos moratórios, 
de acordo com o Convênio 
ICMS 87, de 2020.

A expectativa é que a 
redução de multas e juros 
atraiam a adesão de grandes 
devedores ao Refis, arreca-
dando uma receita de apro-
ximadamente R$ 1 bilhão.

Foram 
recuperados 
42,3% dos 
empregos 
perdidos
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A partir desta terça (1º), o empregado com carteira assinada começará a receber o restante do benefício

13º: segunda parcela até dia 18
Um dos principais benefícios 
trabalhistas do país, o décimo 
terceiro salário teve o prazo 
para pagamento da primeira 
parcela encerrado ontem 
(30). A partir de hoje (1º), 
o empregado com carteira 
assinada começará a receber 
a segunda parcela, que deve 
ser paga até 18 de dezembro.

Essas datas valem apenas 
para os trabalhadores na ati-
va. Por causa da pandemia de 
covid-19, o décimo terceiro 
dos aposentados e pensio-
nistas do Instituto Nacional 
do Seguro Social (INSS) foi 
antecipado. A primeira par-
cela foi paga entre 24 de abril 
e 8 de maio. A segunda foi 
depositada de 25 de maio a 5 
de junho.

Quem tem direito -  Se-
gundo a Lei 4.090/1962, que 
criou a gratificação natalina, 
têm direito ao décimo tercei-
ro aposentados, pensionis-
tas e quem trabalhou com 
carteira assinada por pelo 
menos 15 dias. Trabalhadores 
em licença maternidade e 
afastados por doença ou por 
acidente também recebem o 
benefício.

No caso de demissão sem 
justa causa, o décimo tercei-
ro deve ser calculado pro-
porcionalmente ao período 
trabalhado e pago junto com 

a rescisão. No entanto, o tra-
balhador perde o benefício 
se for dispensado com justa 
causa.

O décimo terceiro salário 
só será pago integralmente a 
quem trabalha há pelo menos 
um ano na mesma empre-
sa. Quem trabalhou menos 
tempo receberá proporcio-
nalmente. O cálculo é feito da 

seguinte forma: a cada mês 
em que trabalha pelo menos 
15 dias, o empregado tem 
direito a 1/12 (um doze avos) 
do salário total de dezembro. 
Dessa forma, o cálculo do dé-
cimo terceiro considera como 
um mês inteiro o prazo de 15 
dias trabalhados.

A regra que beneficia o 
trabalhador o prejudica no 

caso de excesso de faltas sem 
justificativa. O mês inteiro 
será descontada a gratifica-
ção se o empregado deixar 
de trabalhar mais de 15 dias 
no mês e não justificar a au-
sência.

Tributação - O trabalha-
dor deve estar atento quanto 
à tributação do décimo ter-

ceiro. Sobre o salário, incide 
tributação de Imposto de 
Renda, INSS e, no caso do 
patrão, Fundo de Garantia 
do Tempo de Serviço. No 
entanto, os tributos só são 
cobrados no pagamento da 
segunda parcela.

Pandemia - A situação dos 
trabalhadores com contrato 
suspenso ou com jornada 
reduzida com diminuição 
proporcional dos salários 
só foi definida no início de 
novembro. Para os contra-
tos com jornada reduzida,  
o décimo terceiro e as férias 
devem ser pagos de forma 
integral.

No caso de suspensão de 
contratos, o período não tra-
balhado será descontado do 
décimo terceiro. No entanto, 
para manter a harmonia com 
a legislação, o mês em que o 
empregado tiver trabalhado 
15 dias ou mais será contado 
como mês inteiro e será pago.

Estado paga hoje 
salário de novembro

O Governo do Estado do 
Rio de Janeiro, por meio da 
Secretaria de Estado de Fa-
zenda (Sefaz-RJ), vai anteci-
par para esta terça-feira (1) 
o pagamento do salário de 
novembro para os 467.647 
servidores ativos, inativos e 
pensionistas. Ao todo, será 
depositado R$ 1,82 bilhão. Os 
vencimentos serão quitados 
antes do décimo dia útil do 
mês, prazo limite para o pa-
gamento ao funcionalismo, 
conforme prevê o calendário 
oficial do estado.

O anúncio já havia sido 
feito no dia 11 de novembro 
pelo governador em exercício, 
Cláudio Castro. Na ocasião, 
Castro também informou que 
vai quitar de forma integral o 
13º salário de 2020, a ser de-
positado em 15 de dezembro. 
A partir das estratégias eco-
nômicas adotadas pela atual 
gestão, o estado vai equilibrar 
as finanças e encerrar o ano 
com todos os salários pagos 
em dia.

“ Em um intervalo de 30 
dias pagamos três folhas sala-
riais. Uma injeção de mais de 
R$ 6 bilhões na economia do 
nosso estado’, destacou.

Jornadas 
reduzidas 
por causa da 
pandemia terão 
o benefício pago 
integralmente

Marcello Casal Jr/Agência Brasil

Têm direito ao décimo aposentados, pensionistas e quem trabalhou com carteira assinada por pelo menos 15 dias 

Caixa retorna FGTS 
não movimentado 
Cerca de R$ 7,9 bilhões do 
saque emergencial do Fundo 
de Garantia do Tempo de 
Serviço (FGTS), creditados 
nas contas Poupança Social 
Digital e não movimentados, 
retornaram nesta segunda 
(30) para as contas vinculadas 
dos trabalhadores, devida-
mente corrigidos. O balanço 
foi divulgado nesta segunda-
-feira pela Caixa Econômica 
Federal, O processamento do 
retorno dos valores pode levar 
até sete dias corridos.

Caso desejem, os traba-
lhadores ainda podem ter 
acesso ao saque, cujo valor é 
de até R$ 1.045, considerando 
a soma dos saldos de todas 
as contas ativas e inativas 
no FGTS. Para isso, deverão 
solicitar pelo aplicativo do 
FGTS, entre 7 e 31 de dezem-
bro, para que a Caixa trans-
fira novamente o valor a ser 
sacado para a conta digital, 
que pode ser movimentada 
pelo aplicativo Caixa Tem. O 
saque emergencial poderá 
ser utilizado em transações 
eletrônicas, saque em espécie 
ou transferência, sem custo, 

para outras contas.
A Caixa informa que é 

preciso estar com os dados 
cadastrais atualizados para 
receber o saque emergencial 
FGTS. Quem ainda não fez 
o saque e quer ter acesso ao 
dinheiro deve acessar o apli-
cativo FGTS, complementar 
os dados cadastrais e solici-
tar o saque dos valores, que 
serão creditados na Conta 
Poupança Social Digital. O 
valor e a data do crédito serão 
informados em seguida.

O Saque Emergencial 
FGTS foi criado pela Medi-
da Provisória 946/20 para 
auxiliar os brasileiros no en-
frentamento da pandemia 
do novo coronavírus. Desde 
o início do calendário de sa-
ques, foram disponibilizados 
R$ 37,8 bilhões para mais de 
60 milhões de trabalhadores.

Dúvidas podem ser escla-
recidas nos canais da Caixa 
para atender demandas rela-
cionadas ao saque emergen-
cial FGTS: App FGTS, site fgts.
caixa.gov.br, Central de Aten-
dimento Caixa 111, opção 2; e 
Internet Banking Caixa.

Mais de nove milhões de pessoas sem conta bancária também poderão utilizar o aplicativo

Beneficiários do Bolsa Família passam 
a receber benefício na Poupança Digital
A Caixa Econômica Federal 
inicia, a partir de dezembro, o 
pagamento aos beneficiários 
do Programa Bolsa Família 
com os serviços da Conta 
Poupança Social Digital. Mais 
de 9 milhões de pessoas que 
ainda não têm conta bancária 
poderão receber o benefício 
por meio de crédito na conta 
digital, sacar com o cartão 
Bolsa Família e movimentar 
os valores pelo aplicativo 
Caixa Tem.

De acordo com o banco, a 
ação leva segurança e autono-
mia ao cidadão, que passa a ter 
conta bancária sem obrigato-
riedade de saque integral das 
parcelas. A abertura das contas 
será feita de forma automática 
e escalonada pela Caixa sem a 
necessidade de apresentação 
de documentos ou compare-
cimento às agências. Além de 
movimentar o benefício pelo 
aplicativo, os beneficiários 
poderão continuar sacando 
os recursos por meio do Car-
tão Bolsa Família ou Cartão 
Cidadão.

A abertura das contas di-
gitais para crédito do Bolsa 
Família será feita de forma 
escalonada. Os primeiros a 
receber os recursos com os 
serviços da Conta Poupança 
Social Digital serão os bene-

ficiários de NIS com final 9 e 
0, seguindo a data de crédito 
regular do programa. Nesta 
primeira etapa, que ocorrerá 
em dezembro, cerca de 1,5 
milhão de pessoas (16,5% do 
total de cidadãos com direito 
ao benefício neste período) 
receberão os valores pelo Caixa 
Tem.

Mês a mês, de acordo com 
o último digito no NIS, os be-
neficiários passarão a receber 
o benefício do Bolsa Família 

Feirão Limpa Nome 
nos Arcos da Lapa
O Feirão Limpa Nome, da Se-
rasa, que acontece em várias 
capitais, reforçou o atendi-
mento aos consumidores que 
pensam em negociar suas dí-
vidas presencialmente: uma 
tenda localizada nos Arcos da 
Lapa. O evento acontecerá até 
sábado (5).

Vale reforçar que um forte 
esquema de proteção por conta 
da Covid-19 foi implementado 
para que o evento acontecesse.

Todas as tendas são aces-
síveis, e possuem uma área de 
atendimento preferencial para 
idosos, portadores de neces-
sidades especiais, gestantes e 
pessoas com crianças de colo.

Este reforço no atendimen-

to é para que a maior quantida-
de possível de pessoas possa 
aproveitar os descontos de até 
99%. Vale dizer que essa é a 
edição do evento com o maior 
número de parceiros partici-
pantes.

Para quem prefere o feirão 
online, nada muda. Em pa-
ralelo ao atendimento físico, 
os canais digitais da Serasa, 
como site, aplicativo, WhatsA-
pp e Central de atendimento 
0800 continuam disponíveis 
para consumidores de todo o 
país. Além disso, o consumidor 
terá as mesmas condições de 
desconto em uma das mais de 
7.000 agências dos Correios em 
todo o Brasil.

Marcello Casal Jr/Agência Brasil

Em vigor a partir de dezembro, medida permitirá que o beneficiário tenha conta sem obrigatoriedade de saque integral

com os serviços da Conta Pou-
pança Social Digital.

A Caixa fez nesta terça (30) 
o pagamento de R$ 421,9 mi-
lhões referente à terceira par-
cela do Auxílio Emergencial 
Extensão. Serão contemplados 
1,6 milhão de beneficiários do 
Bolsa Família com final de NIS 
número 0.

Ao todo, mais de 16 milhões 
de pessoas cadastradas no 
Bolsa Família foram conside-
radas elegíveis para a terceira 

parcela do Auxílio Emergencial 
Extensão e receberão, no total, 
R$ 4,2 bilhões durante o mês 
de novembro.

Quem recebe o Bolsa Fa-
mília nada muda. O recebi-
mento do Auxílio Emergencial 
Extensão atende aos mesmos 
critérios, permitindo a utili-
zação do cartão nos canais de 
autoatendimento, lotéricas e 
correspondentes Caixa Aqui; 
ou por crédito na conta Caixa 
Fácil.

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e especificados 
abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de isolamento social 
para conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos emergenciais 
que são extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento de energia de 
nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Dia: 04/12/2020

Horário Endereço Nº Deslig.

NITERÓI
08:45 às 12:00 Rua Lopes Trovão - Icaraí - Niterói 14208151

13:00 às 17:00 Rua Miguel de Frias - Icaraí - Niterói 14208237

13:30 às 17:00 Rua Gavião Peixoto - Icaraí - Niterói 14209945

13:45 às 17:30 Rua Lopes da Cunha - Fonseca - Niterói 14209893

SÃO GONÇALO 
13:00 às 17:00 Rua Campinas - Trindade - São Gonçalo 14202363

13:00 às 17:00 Rua Pastor Valdemar Zarro - Mutuapira - Trindade - Nova Cidade 
- São Gonçalo 

14202363

MARICÁ
12:00 às 17:00 Avenida Beira Mar - Itaipuaçu - Maricá 14249025

12:00 às 17:00 Ruas 37, 37A, 70 - Itaipuaçu - Maricá 14249025

13:00 às 17:00 Estrada Caju - Pindobal - Maricá 14210013

13:00 às 17:00 Estrada do Pindobal - Caju - Maricá 14210013

13:00 às 17:00 Estrada Oscarino F da Costa - Pindobal - Maricá 14210013

13:30 às 17:30 Avenida 1 - Estrada de Bambuí - Maricá 14209321

13:30 às 17:30 Avenida Albina Arandas Rego - Bambuí - Maricá 14209321

13:30 às 17:30 Avenida do Contorno - Estrada de Bambuí - Maricá 14209321

13:30 às 17:30 Rua Aurea Barbosa - Balneário Bambuí - Maricá 14209321

13:30 às 17:30 Ruas B, E, F, G, K/ N - Caxito - Estrada de Bambuí - Maricá 14209321

13:30 às 17:30 Estrada do Café - Bambuí - Maricá 14209321

13:30 às 17:30 Ruas 83, 86, 87, 88, 89, 90, 91, 92, 93, 95, 96, 97, 98, 99, 105, 
112, 117, 118, 119, 120, 121, 122, 124, 125, 130, 132 - Centro - 
Estrada de Bambuí - Jardim Balneário - Pr. Lagoas-Co - Maricá 

14209321

13:30 às 17:30 Rua Braulino V Costa - Bambuí - Maricá 14209321

13:30 às 17:30 Rua Jardim Balneário - Bambuí - Maricá 14209321

13:30 às 17:30 Rua Luiz C Gonçalves - Bambuí - Maricá 14209321

13:30 às 17:30 Rua Maria Helena Rosa - Bambuí - Maricá 14209321
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Empate sem gols hoje à noite no Maracanã garante o Rubro-Negro nas quartas de final da Taça Libertadores

Em vantagem, Fla recebe o Racing
O Flamengo de-
cide sua sorte 
na Libertadores 
hoje  à  noite, 
no Maracanã. 
O Rubro-Negro 
recebe o Racing, 

da Argentina, na partida de 
volta das oitavas de final, às 
21h30.

Com a regra do o gol qua-
lificado no mata-mata conti-
nental, o empate em 1 a 1 na 
semana passada em Buenos 
Aires deu a vantagem de um 
empate sem gols ao Flamen-
go. Novo empate com um gol 
leva a decisão por pênaltis e 
empates com dois ou mais 
gols classificam o Racing.

O duelo passou então a 
ser o foco total de ambos. 
Eliminado na Copa do Bra-
sil, o Flamengo conta com a 
classificação para não difi-
cultar ainda mais sua situa-
ção financeira neste ano de 
pandemia. Uma nova queda 
em mata-mata terá um alto 
impacto no clube que inves-
tiu pesado para defender o 
título de 2019.

Já o Racing realiza péssi-
ma campanha na Argentina, 
e a Libertadores é sua única 
chance no ano de realizar 
alguma coisa.

Os dois times tiveram a se-
mana livre para treinar. O Fla-
mengo teria um jogo contra o 

Grêmio no final de semana, 
pela 23ª rodada do Brasileiro, 
mas o confronto foi adiado. Já 
os argentinos, enfrentaram o 
Santa Fé, pelo Campeonato 

Argentino, com uma equipe 
inteiramente reserva.

Entretanto, enquanto o 
Racing deve repetir a equipe 
titular da partida de ida, o Fla-

mengo ganhou novos proble-
mas. Expulsos, os zagueiros 
Matheus Thuller e Natan es-
tão suspensos. Gabriel Noga e 
Gustavo Henrique disputam 

a vaga ao lado do criticado 
Léo Pereira. Rodrigo Caio, que 
volta de lesão, pode ser uma 
opção no banco de reservas.

Na lateral direita, o chi-
leno Isla, que ficou de fora 
em Buenos Aires após sentir 
incômodo no aquecimento, 
está confirmado.

O maior problema para o 
técnico Rogério Ceni é no ata-
que. Autor do gol rubro-negro 
na Argentina, Gabigol voltou 
a sentir dores musculares e 
não deve entrar em campo.

O treinador pode repetir o 
time que atuou no segundo 
tempo com Vitinho no lugar 
do camisa nove, ou promover 
o retorno de Pedro, que esteve 
ausente por lesão na coxa 
mas treinou normalmente 
nos últimos dias.

Mas a partida desta noite 
terá um gosto especial para 
um importante jogador ru-
bro-negro. O atacante Bruno 
Henrique completará 100 
jogos pelo Flamengo.

“É um orgulho enorme 
chegar a esta marca com 
o manto do Flamengo. Fui 
muito feliz desde o primeiro 
dia, criei uma relação muito 
forte com o clube e com a 
torcida e pude marcar meu 
nome na história com títulos 
e gols importantes. Só posso 
agradecer por tudo o que ve-
nho vivendo aqui e que ainda 
possamos comemorar muita 
coisa juntos”, disse Bruno 
Henrique em entrevista ao 
“Globo Esporte”.

Nos quase dois anos no 
Flamengo, BH colecionou 
títulos e prêmios individuais. 
Venceu dois Estaduais, um 
Brasileiro, uma Libertadores, 
uma Supercopa do Brasil e 
uma Recopa Sul-Americana. 
Além disso, foi eleito melhor 
jogador da Libertadores e 
craque do Brasileiro, ambos 
em 2019.

No ano de 2017, o Santos, 
antigo clube do atacante, 
pagou 4 milhões de euros e 
assinou com Bruno Henri-
que em 2017. Em dois anos,  
disputou 88 partidas e mar-
cou 20 gols pelo Peixe. A pedi-
do do técnico Abel Braga, foi 
contratado pelo Flamengo no 
início do ano passado e logo 
de cara se tornou artilheiro do 
Campeonato Carioca. Mas foi 
sob o comando de Jorge Jesus 
que ele brilhou mais.

Atacante Bruno 
Henrique 
completará hoje 
100 partidas 
com a camisa do 
Flamengo

Alexandre Vidal / Flamengo

Qualidade do meia uruguaio Arrascaeta é uma das armas do Flamengo nesta noite contra o Racing pela Libertadores

Vasco é goleado em casa e 
fica em situação delicada

O Vasco mais 
u m a  v e z  n ã o 
fez valer o man-
do de campo e 
perdeu por 4 a 
1 para o Ceará, 
ontem. Com o 

resultado, os cruz-maltinos, 
com 24 pontos, seguem na 
zona de rebaixamento do 
Campeonato Brasileiro. Já os 
cearenses, com 29, se afas-
taram das últimas posições.

Logo com três minutos de 
jogo o Ceará abriu o placar. 
Em uma saída errada de Car-
linhos, Pedro Naressi acionou 
Vina e recebeu de volta do 
maestro do time cearense. 
Na frente de Lucão, Pedro 
Naressi só teve o trabalho de 
deslocar o goleiro vascaíno.

A fragilidade defensiva 
do Vasco era tanta que o 
Ceará ampliou aos 25 com 
facilidade assustadora. Léo 

de falta de Léo Gil.
Só que aos 19 minutos, 

Ribamar foi lançado e acabou 
sendo derrubado na área. O 
árbitro marcou pênalti, que o 
próprio atacante converteu e 
diminuiu para o Vasco.

A partir dai, o Vasco se 
lançou ao ataque, mas con-
tinuou com os problemas na 
criação. O Ceará aproveitou 
os espaços para marcar o 
terceiro, aos 33 minutos. Em 
contra-ataque rápido, Saulo 
Mineiro recebeu na área e 
chutou para a rede.

O Vasco ainda seguiu em 
busca do gol, mas viu o Ceará 
marcar o quarto gol aos 44 
minutos. Saulo Mineiro foi 
derrubado na área e após 
consultar o VAR, o árbitro 
marcou pênalti. Vina co-
brou com categoria para 
dar números finais em São 
Januário.

Pelo Brasileirão, Cruz-maltino recebeu o Ceará e levou de 4 a 1 em São Januário

Botafogo diz que 
Barroca está com c-19

O que já era es-
perado foi con-
firmado na tar-
de de ontem. O 
técnico Eduar-
do Barroca foi 

diagnosticado com covid-19 
e foi afastado dos treinos no 
Botafogo.

Barroca foi apresentado 
no último final de semana e 
começou a trabalhar com o 
elenco alvinegro visando o 
clássico contra o Flamengo. 
Com isso, os alvinegros não 
terão a estreia de seu novo 
técnico contra os rubro-ne-
gros. O Botafogo informou, 
em nota, o teste positivo de 
covid.

“O Botafogo de Futebol e 
Regatas informa, através do 
seu Departamento Médico, 
que o técnico Eduardo Bar-
roca testou positivo para a 
COVID-19 e não comandará 
a equipe no jogo contra o 
Flamengo, neste sábado, pelo 
Campeonato Brasileiro. Bar-
roca está com sintomas leves 
e passa bem. Os auxiliares 
Felipe Lucena e Lucio Flavio 

comandam a equipe nos 
treinos da semana”, publicou 
o clube.

Antes de ter sido diagnos-
ticado com o novo coronaví-
rus, Barroca elogiou o elenco 
alvinegro.

“Eu conheço a grande 
maioria. Ninguém desapren-
de a jogar. Ninguém joga uma 
Copa do Mundo, aparece em 
Seleção Brasileira principal, 
fica tanto tempo jogando uma 
Série A, como alguns aqui, e 
desaprende ou não tem qua-
lidade. Isso não existe. A gente 
vai voltar a ser uma equipe 
muito forte, uma equipe que 
representa muito bem o Bota-
fogo a curto prazo, já”, disse.

Mais uma vez, o Botafogo 
não vai poder estrear o técni-
co contratado. Com Ramón 
Díaz, o argentino precisou 
realizar um procedimento 
cirúrgico, que o impediu de 
trabalhar com elenco.

Quem ficou com os joga-
dores foi o auxiliar Emilia-
no Díaz, que comandou o 
Botafogo nas derrotas para 
Bragantino e Fortaleza.

Fausto Filho / Ceará

Ceará fez a festa em São Januário marcando quatro vezes contra o frágil Vasco

Chu cruzou da esquerda e 
Cléber, com os zagueiros do 
Cruz-Maltino apenas olhan-
do, se esticou e escorou para 
o fundo da rede.

No segundo tempo, os 

donos da casa voltaram com 
uma postura mais ofensiva, 
mas seguia com problemas 
no setor ofensivo. A primeira 
boa chance aconteceu aos 
nove minutos, em cobrança 

Flu renova 
com jovem 
Felippe 
Cardoso

O Fluminense 
confirmou on-
tem a renova-
ção do contrato 
de Felippe Car-
doso até o final 
do Campeona-

to Brasileiro, em fevereiro 
de 2021. Emprestado pelo 
Santos, o vínculo do jogador 
com o Tricolor das Laranjei-
ras iria até o final deste ano.

O jovem atacante,  de 
22 anos, chegou ao clube  
carioca no início da tempo-
rada, e até o momento fez 
20 partidas com a camisa 
do Fluminense, marcando 
dois gols. 

Felippe Cardoso quase foi 
devolvido ao Peixe no meio 
do ano, mas o jogador aca-
bou sendo beneficiado com a 
Evanilson do clube e acabou 
ganhando novas oportuni-
dades no Fluminense.

Piloto substituirá Romain Grosjean que sofreu grave acidente no Bahrein

Pietro, neto de Fittipaldi, 
ganha chance na Fórmula 1
O piloto brasileiro Pietro Fit-
tipaldi, de 24 anos - neto do 
bicampeão mundial Emerson 
Fittipaldi - terá sua primeira 
chance como piloto principal 
da Haas na Fórmula 1, no 
próximo domingo, quando 
substituirá Romain Grosjean, 
lesionado ontem após esca-
par de um grave acidente no 
Grande Prêmio do Bahrein. O 
piloto francês se recupera de 
ferimentos nas costas e em 
ambas as mãos.

A estreia do piloto será no 
GP de Sakhir, pela 16ª etapa 
do Mundial de F-1. Ele será 
o 32º brasileiro na categoria. 
Desde 2017, quando Felipe 
Massa se aposentou das pis-
tas, o país não tinha represen-
tantes na F-1.  Nesta tempo-
rada, Pietro participou como 
piloto reserva e de testes da 
escuderia norte-americana, 
na maioria das corridas. Em 

nota oficial da Haas, o bra-
sileiro revelou que se sente 
preparado para o desafio.

“Mais importante do que 
eu estar feliz é Romain [Gros-
jean] está seguro e saudável”, 

comentou Pietro Fittipaldi. 
“Estamos todos muito feli-

zes por seus ferimentos serem 
relativamente leves após um 
incidente tão grande”, disse o 
piloto brasileiro.

Divulgação / Haas

Pietro Fittipaldi terá sua primeira oportunidade como piloto principal da Hass

Copa Brasil 
de Vela 
começa hoje 
no Rio
A Copa Brasil de vela, prin-
cipal evento da modalidade 
na temporada,  começa hoje, 
na Marina da Glória, no Rio 
de Janeiro, nas mesmas raias 
utilizadas nos Jogos Olímpi-
cos de 2016. A disputa reunirá 
mais de 200 atletas, em 130 
barcos. A expectativa é que a 
edição concentre o maior nú-
mero de participantes, desde 
2014, quando foi criada. O 
torneio só termina domingo.

Entre os velejadores estão 
destaques nacionais como 
Jorge Zariff, campeão mun-
dial (classe Finn) e a dupla 
olímpica Samuel Albrecht e 
Gabriela Nicolino (Nacra 17).

“Estamos chegando bem 
entrosados para essa com-
petição, com um bom ritmo 
de treinos, com mais tempo 
de equipe. Temos tudo para 
fazer um ótimo campeonato”, 
avaliou Samuel Albrecht.

Low segue no 
comando da 
seleção da 
Alemanha
A seleção alemã foi alvo de 
bastante contestações depois 
de levar uma goleada por 6 a 
0 da Espanha pela Liga das 
Nações. O principal alvo das 
críticas era o técnico Joachim 
Low, porém a Federação Ale-
mã decidiu ontem que o trei-
nador permanecerá no cargo.

Em nota publicada no site 
oficial, a entidade defendeu a 
permanência do comandan-
te, pois ele teria atingido os 
objetivos propostos: a quali-
ficação para a Euro 2020, que 
será disputada em 2021, ter 
permanecido na elite da Liga 
das Nações e ser cabeça de 
chave no sorteio dos grupos 
para a Copa do Mundo de 
2022.

Com esse suporte vindo 
da presidência da Federação, 
Low terá continuidade no 
trabalho que começou em 
2008.
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